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「８６４００」を大切に！ 

校長  

 

 ５月中旬から６月中旬にかけて、修学旅行（９年生）や島外学習（７・８年生）、四島体育大会、

地区音楽会と子供たちが活躍する場がたくさんありました。どの行事にも一生懸命に取り組む姿を見

ることができました。特に、地区音楽会では、まさに小中一貫校式根島学園ならではの取組として１

年生から９年生が一つとなり「君の瞳に恋してる」の素晴らしい合奏を披露してくれました。それぞ

れの発達段階に応じた楽器を一生懸命に演奏する姿に感動しました。保護者や地域の皆様からもご声

援をいただきまして誠にありがとうございました。 

 

 さて、表題の数字「８６４００」は、誰にでも平等に与えられた１日の時間（１日を秒数で表した

もの）で、その使い方はその人によって自由です。何も考えずにこの時間を過ごすのか、平等に与え

られた時間をどのように生かそうとするのかによって大きな違いになってくるはずです。スポーツに

汗を流す時間、興味のあることに没頭する時間、自分と向き合う時間、友達と話す時間などどれも自

分を高めてくれる大切な時間です。普段当たり前のように過ごしている毎日ですが、「今は何をすべ

きなのか」と少し意識することで大切な時間を有意義なものにしてくれると思います。 

平成３０年（２０１８年） 

６月２１日（木） 

発行 式根島学園 式根島中学校 
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よりよい式根島小中一貫校に向けて 

 

 

 

 ５月３０日に行いました式根島学園小中一貫教育説明会には、３１名の方々にご出席をいただき誠

にありがとうございました。今後は、中学校教員による小学校での授業や小中合同授業等の公開をし

ていきますのでお気軽にご来校していただき、忌憚のないご意見等をいただければと存じます。 

 

 ６月４日（月）から６月８日（金）に行いました学校公開週間には、延べ３２名の方に授業を見て

いただきました。ご多用のところありがとうございました。 



                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

養護教諭   

毎年 6月 4日から 10日は「歯と口の健康週間」と、日本歯科医師会が定めています。 

小学生の頃は歯磨きをしているか、またその様子など、ご家庭でも気にかけてくださいますが、中学

生ともなれば歯磨きはできて当然ですし、間食も自由になるなど、大人の目が離れていきます。子供

たちは、これまでの生活で歯磨きをする習慣は身に付いているものの、何か優先したいことがあると、

歯磨きをおざなりにしてしまいがちです。その積み重ねが虫歯や歯肉炎へと繋がっていきます。 

歯は一生ものの財産です。ご家庭でも、起床後や就寝前、食後などに歯磨きをしているか、今お子

さんが使っている歯ブラシの先はどうなっているか、歯磨きにどれくらい時間をかけているかなど、

時々気にかけていただけると幸いです。 

 

音楽科 

 1日延期となりましたが、6月 13日に、第 61回新島地区音楽会を無事開催することができました。 

今回の地区音楽会では、地区音楽会の目標として「よく聴く」ことを掲げて練習を重ねてきました。

自分の声や音を聴き、他の人の声や音を聴いて合わせることは、皆で音楽をつくりあげる際には最も

重要なことです。その中で、よりよい音を追求したり、気持ちや音楽がピタリと合わさる、もしくは

合わせるために努力したりすることが音楽を表現することの醍醐味だと思っています。子供たちは、

音楽の授業や行事前の取組で毎回このことと向き合い、自分たちなりに課題を発見し、それを解決し

ながら練習を重ねることができました。 

 当日の歌唱や演奏では、多くの人を前に緊張した様子でしたが、その中でも今までの成果を十分に

発表することができました。音と向き合い、人と向きあう、そんな時間を式根島・新島の皆さんと一

緒に過ごすことができてよかったです。また、来年度の地区音楽会に向けて、日々の授業で多くの学

びがあるようにしたいと思います。 

 当日は、多くの方にご来場いただき、本当にありがとうございました。 

 

 

 

https://3.bp.blogspot.com/-2sgMuJ27to0/WhUipaiN1FI/AAAAAAABIUg/ucWR0SUTbGEsIw9zO7quW0q42jfBrRyfwCLcBGAs/s800/tori_saeduri_sing_line.png
https://4.bp.blogspot.com/-8zcxRUG7sDs/VdLryoIpyXI/AAAAAAAAwxo/dhaU4zJWk7U/s800/line_kyuusyoku.png
https://3.bp.blogspot.com/-OFQDj6KHF9M/U82wrTgbgxI/AAAAAAAAjBw/-XlDuAk0cfw/s800/body_ha_good.png


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

バドミントン部顧問   

6 月 3 日（日）にバドミントン春季大会（都大会）が行われ、バドミントン部の 9 年生 3 名が出

場してきました。都大会では、各地区で勝ち上がってきた選手が集まっており、なかなか勝利する

ことが難しいですが、都大会に出場し、経験を積むことで成長しています。入部したての頃は人の

多さや体育館の広さに緊張し、足が震えていましたが、今では堂々と戦うことができ、たくさん点

を取れるようになりました。 

 7 月に行われる夏季選手権大会（都大会）が 9 年生にとって引退試合となります。残り少ない部

活動ができる時間を大切にして欲しいと思っています。 

 

 

 

「職業人に話を聞く会」では、企業の方をお招きし、仕事についてのお話をしていただきます。ど

なたでも参観可能です。ぜひご来校ください。 

日 付 平成３０年７月１０日（火） 

時 間 １３：０５～１４：５５ 

場 所 式根島中学校 ２階多目的室 

講 師 ソニーミュージックエンタテインメイント 石丸 理佐子（いしまる りさこ）様 

                        鳥本 綾子 （とりもと あやこ）様 

    NPO法人企業教育研究会 瀬尾 悠太 （せお ゆうた）様 

内 容 ５校時(１３：０５～１３：５５)「音楽業界の仕事について」 

     ６校時(１４：０５～１４：５５)「アニメ制作とその仕事に関わる人たち」 

 

 

 

  

 

開発センター入口付近に、式根島学園の様子をお伝えするブースが開設されます。その名も、「学

園の窓」です。今年度より式根島学園として、小学校・中学校両方の情報発信の場として活用してま

いります。中学校は、毎月更新をしていく予定です。 

開発センターをご利用の際は、是非ご覧ください。 

 

https://4.bp.blogspot.com/-n_bLGAX63Ok/WK7fNjeEZwI/AAAAAAABCBo/ad25ITvciY0aJ5JZ8aTFqzjwhy6sUbx5QCLcB/s800/sports_badminton_racket_shuttlecock.png
https://3.bp.blogspot.com/-GdXxIEumMSk/VJF-7aVs7CI/AAAAAAAApwo/2GcelTgqH-E/s800/sky_line012_night.png
https://3.bp.blogspot.com/-VMihzcgKLYU/VJF-9-PvaGI/AAAAAAAApxQ/cb7EQOQArHg/s800/sky_line04_rainbow.png
https://2.bp.blogspot.com/-rG56DeMKdyE/U0pTQsUMe3I/AAAAAAAAfHE/USYG4bHzMZY/s800/line_fish_color.png


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「四島体育大会を終えて」 
保健体育科 

 

   昭和５３年からこの大会をみています。あれ、この生徒の顔は？ 間違いなく誰々の子供だろう。

動きも「うり二つ」と思い出していると観客席でその親が一生懸命に声援をおくっています。私には

最高の場面です。自分の勤めている学校ではなくても教え子の子供は式中生と同じに応援してしまい

ます。 

 

 ４３回続いているこの大会に４１回携わってきました。思い出が多すぎて紹介しきれません。その

中で１回だけ「引率に行くな」と校長から命令されたことがあります。右肩を痛めて上半身ギプスで

固められているときは「行け」でしたが、数日すると片眼が見えなくなり、入院中は毎日、眼球注射 

の治療を受け、退院したのがこの大会の数日前でした。見た目が昔のヒーローの丹下～の風だったた

め、行くなと言われて学校で留守番でした。 

 この右肩のケガは緊急ヘリで本土に運ばれ、夜の９時前に「退院してもいいよ」と医者から指示を

受け、付添人の実家がある新橋に行き、焼き肉と生ビールで痛みをごまかしていました。 

 次の朝、自衛隊から電話が役場にありました。「その日のうちに退院するような患者にヘリの要請は

遠慮して」との話を聞いた教育長は「貴様は患者が死ねばいいのか！」と怒鳴りつけたようです。自

衛隊は一番偉い人が電話口に出て、平謝りの連続だったそうです。 

 

 こんな風に守られた私はその時に、子供たちや仲間を守るためにこの教育長のようにはいかないが、

せめて体を使って頑張ろうと思ったものでした。生徒は全力を尽くす姿を４０数回の大会で見せてく

れ、毎回、泣かされました。 

 

 四島の生徒数は少なくなってきていますが、今後も素晴らしい感動の場面や記録・伝統が作られて

いくと信じています。頑張れ、四島の選手！！来年からは外から応援します。 

 

 

※カラー版の式中だよりはホームページで 

ご覧ください。 

 

 

 ７月の予定  
『式中だより』

は、毎月２０

日をめどに発

行していきま

す。 

生活目標：1学期の生活目標を振り返ろう  

保健目標：夏を健康に過ごそう  

給食目標：暑さに負けない食生活を考えよう 

2 月 期末考査1日目（国・理・技家） 10 火 職業人に話を聞く会 

3 火 期末考査2日目（英・社・美） 11 水 小中合同研究授業 

4 水 
期末考査3日目（数・保体・音） 
・奉仕活動（東要寺砂運び） 

17 火 水泳記録会 

5 木 
都学力向上を図るための調査（8年生） 
保護者会 

20 金 大掃除・終業式 

6 金 奉仕活動（東要寺砂運び）予備日 21 土 夏季休業始（島内職場体験あり(8年生)） 

9 月 
9年生面談開始 
染め出しみがき 

 

https://2.bp.blogspot.com/--M6N9BjlNmY/UYH5moApBvI/AAAAAAAARIE/szz6iBaP8R0/s600/kakigoori_red.png

